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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A primeira infância corresponde a um período de desenvolvimento cognitivo crítico e crucial da

criança.

Uma educação de infância de qualidade trará benefícios no desenvolvimento inicial das

crianças, no seu desempenho escolar e em vários domínios, como no uso da língua, e

desenvolvimento físico, cognitivo, emocional e social.

No distrito de Bragança não há equipamentos de creche particulares assentando toda a oferta

em equipamentos da rede social solidária.

A oferta é insuficiente para a procura o que acarreta graves constrangimentos às famílias com

crianças em idade de creche e na conciliação da vida profissional e familiar.

As listas de espera são grandes. Estima-se que aguardam vagas:

Bragança – 286

Macedo de Cavaleiros – 58

Mirandela – 24

Alfândega da Fé - 5

Muitas instituições que têm esta valência, têm a possibilidade de alargar o número de salas,

desde que tenham um aumento dos acordos de cooperação concedidos.

Há muitos casais jovens, com filhos menores, que trabalham em concelhos do distrito de

Bragança, mas que são oriundos de outros concelhos e que se deparam com esta dificuldade.

É um problema que de pouco se fala, mas que tem um impacto brutal na comunidade local, pois

estamos a falar de uma região despovoada e envelhecida.



Se estes concelhos forem dotados dos lugares necessários de creche, significa que os pais

podem ir trabalhar, podem ter mais filhos e podem permanecer neste território.

Os deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm

endereçar, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, a seguinte

questão à Senhora Ministra do Trabalho, Solidariedade e Segurança Social:

Vai esse Ministério proceder a uma real avaliação através de um estudo minucioso, que

envolva todas as instituições do distrito de Bragança, para aferir os lugares que podem ser

criados?

1.

Vai esse Ministério aumentar os acordos de cooperação com instituições do sector solidário

nesta valência de apoio à família por forma a ultrapassar este défice de oferta e permitir que

todas as crianças tenham acesso ao apoio?

2.

Palácio de São Bento, 29 de junho de 2021

Deputado(a)s

ADÃO SILVA(PSD)

ISABEL LOPES(PSD)

CLARA MARQUES MENDES(PSD)

HELGA CORREIA(PSD)

OFÉLIA RAMOS(PSD)

LINA LOPES(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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